Grandioser Lacherfolg für Westfälische Mausefalle

Theatergemeinschaft präsentiert temporeiche Verwechslungskomödie "Lauf doch nicht immer weg"

Von Stefani Konstanti

Todtenhausen (kon). Als ein grandioser Lacherfolg gestaltete sich die Premiere der Theatergemeinschaft "Westfälische Mausefalle". Mit der temporeichen Verwechslungskomödie "Lauf doch nicht immer weg!" von Philip King traten neun junge Schauspieler im Gemeindehaus der Christuskirche in Todtenhausen auf. Ihnen gelang es sofort, mit dem Publikum in anregende Kommunikation zu treten: schauspielerische Leistung und Bühnenbild konnten überzeugen. Zum Schluß gab es für die gelungene Vorstellung stehenden Applaus von dem vorwiegend heimischen Publikum.

Die Komödie spielt in einer kleinen englischen Gemeinde während des letzten Krieges. Pfarrer Toop hat alle Hände voll damit zu tun, seinen guten Ruf zu wahren. Seine junge, attraktive Frau - eine ehemalige Schauspielerin - verhält sich nicht so, wie es den Gepflogenheiten in dem Örtchen entspricht: sie trägt Hosen und winkt jungen Soldaten öffentlich hinter-

Die Handlung eskaliert, als sie in der Abwesenheit ihres Mannes einen alten Freund bei sich zu Hause empfängt: In einer verfänglichen Situation wird sie von einer tratschlustigen Nachbarin beobachtet. In dieser bereits verfahrenen Situation meldet sich auch

nem Besuch an. Dieser beobachtet einige seltsame, besorgniserregende Dinge. Um das Maß der Verwirrung vollzumachen, wird die geres Mannes und einem entflohenen

noch ihr Onkel, der Bischof, zu ei- Kriegsgefangenen konfrontiert . . .

Mit dieser englischen Komödie präsentiert die "Westfälische Mausefalle" ihr bislang zehntes Stück. Die Gruppe hatte sich im März streßte Pfarrersfrau auch noch mit 1986 gegründet und ist seitdem ein der Anwesenheit eines Kollegen ih- fester Teil der Mindener Theatersaison, 1995 gewannen die Laien-

darsteller den Kulturpreis des Kreises Minden-Lübbecke.

Für die folgenden Vorstellungen in Minden sind noch Karten zu bekommen: 6., 7. und 8. November im Kulturzentrum BÜZ: 30. Dezember im Kleinen Theater am Weingarten.



Stehenden Applaus erntete die Theatergemeinschaft "Westfälische Mausefalle" bei der Premiere der Komödie "Lauf Foto: Stefani Konstanti doch nicht immer weg" in Todtenhausen.